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上田市教育委員会 10月定例会会議録

１ 日 時

平成 21 年 10月 27 日（火）

午後 2時 30 分から 3時 05 分まで

２ 場 所

上田市教育委員会(やぐら下庁舎) 2階会議室

３ 出席者

○ 委 員

委 員 長 西田 不折

委員長職務代理者 金子 泰子

委 員 生田千鶴子

委 員 春原 秀一

教 育 長 小山 壽一

○ 説 明 員

小市教育次長、廣川教育参事、小野塚教育総務課長、中村学校教育課長、

原澤生涯学習課長、澤山人権同和教育政策幹、中部文化振興課長、細川体育

課長、清水丸子地域教育事務所長、荒井真田地域教育事務所長、伊藤武石地

域教育事務所長、手塚第一学校給食センター所長、横尾第二学校給食センタ

ー所長、掛川上田市民会館長、山崎城南公民館長
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＜報告事項＞

１ 第１３回うえだ城下町映画祭について

資料１により中部文化振興課長説明

質疑 なし

２ 第１回上田城跡整備実施計画検討委員会について

資料２により中部文化振興課長説明

西田委員長

小諸の懐古園の石垣に関してはどんな調査をされているかご存知ないか。

中部文化振興課長

石垣自体は確認していないが、昨年復元した門については当時の宮大工が使用し

た図面があったので復元ができたと聞いている。

３ 図書館まつりの開催について

資料３により原澤生涯学習課長説明

質疑 なし

４ 行事共催等申請状況について

資料４－１により小野塚教育総務課長説明

質疑 なし

資料４－２により中村学校教育課長説明

質疑 なし

資料４－３により原澤生涯学習課長説明

質疑 なし



3

資料４－４により中部文化振興課長説明

質疑 なし

資料４－５により細川体育課長説明

質疑 なし

５ その他

西田委員長

学校でインフルエンザが流行っている。教育委員会では人を集める事業が多いので、

各課へ水平展開できるか分からないが学校教育課から現在の状況をお話願いたい。

中村学校教育課長

小中学校のインフルエンザの対応について長野県では、季節性の場合 2割以上の欠
席者で学級閉鎖、学年閉鎖、休校（臨時休業）とすることが基準となっている。一方

新型については、他県の例を参考にしたということで１割を基準としている。

発生の状況であるが、9月終わりから10月にかけてかなりの小中学校で学級閉鎖、
学年閉鎖が出ている。原因として多いのは、上小大会等中学の部活の関係と聞いてい

る。

学級閉鎖が今日現在行なわれているのは、一中、五中、六中。六中については1年4
組と5組、3年3組である。また真田中、神川小も学級閉鎖になっている。
学年閉鎖は、長小４年、六中 2年、真田中 2年、神川小 6年、川辺小 5年、五中1

年である。各クラス1割、3～4人の欠席で学年閉鎖になっている。
県では一律に各行事の中止要請はしていない。学級閉鎖、学年閉鎖を行なっている

地域ではできるだけ出歩かないようお願いしている。上田市のインフルエンザ対策は、

危機管理室、あるいは健康推進課が本部となって行なっている。市の施設の取扱いも

集会の対応も全市的な基準で行なっている。現段階ではインフルエンザにより集会等

の中止はしていないが、注意喚起等をしている。

西田委員長

他になければ以上で１０月の定例会を終了する。


